
 
 
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 

Oggetto: guasto al sistema ZTL 
 
Proponente: Jacopo Cellai 
Altri firmatari: Marco Stella, Mario Tenerani, Emanuele Roselli, Stefano Alessandri 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 appreso dalla stampa cittadina che nel periodo compreso fra il 23 luglio e l’8 agosto u.s. non 
sarebbero state registrate le targhe inserite nella lista bianca che consente l’ingresso in ZTL 
a categorie di utenti quali clienti dei garage, artigiani che devono effettuare riparazioni e 
turisti diretti agli alberghi; 

 appreso che sono già state notificate numerose contravvenzioni ai clienti dei garage che ne 
hanno chiesto conto ai titolari incaricati delle procedure per l’ottenimento dell’ 
autorizzazione, dietro pagamento di 1 euro di pedaggio, al transito in ZTL; 

 visto che i garagisti hanno cercato di correre ai ripari informando la clientela di un probabile 
guasto al sistema informatico della ztl e del probabile arrivo di altre multe relative al periodo 
suindicato, senza tuttavia riuscire a scongiurare il pesante danno di immagine che ne deriva; 

 ritenuto che il probabile guasto al sistema informatico possa interessare tutte le categorie di 
utenti che si servono delle lista bianca causando diffusi disagi e difficoltà operative; 

 ritenuto peraltro opportuno procedere con l’annullamento di ufficio delle multe se 
riconducibili a difetti di funzionamento del sistema al fine di evitare l’avvio di  inutili ed 
ingiuste procedure di ricorso 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) Quali sono le motivazioni tecniche che hanno determinato l’elevazione delle multe 

nonostante l’inscrizione delle targhe nella lista bianca da parte dei garage ubicati in ZTL; 
2) Se il periodo di tempo nel quale si presume siano state elevate le suddette contravvenzioni è 

solo quello compreso fra il 23 luglio e l’8 agosto u.s.; 
3) Quanti sono i verbali derivanti dalla mancata registrazione delle targhe inserite nella lista 

bianca e se riguardano altre categorie di utenti oltre ai clienti dei garage; 
4) Se sono stati disposti gli accertamenti che consentano di ricondurre le multe elevate al 

mancato funzionamento del sistema e se si intende disporre il loro conseguente 
annullamento di ufficio. 

 
Jacopo Cellai 

 
 
 
 
 
Firenze, 17 ottobre 2013 



  
 
 
 
 


